



## CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung des Stadtbezirks Ehrenfeld

Herrn Bezirksbürgermeister  
Josef Wirges  
Bezirksrathaus Ehrenfeld

50825 Köln

Herrn Oberbürgermeister  
Jürgen Roters  
Rathaus

50667 Köln

25.4.2012

### **Antrag: Rheinische Musikschule, Vogelsangerstraße Nr. 28**

Sehr geehrter Bezirksbürgermeister,  
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Ehrenfeld bittet Sie, folgenden **Antrag** auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld zu setzen:

Die Bezirksvertretung bittet die Verwaltung, mit dem Eigentümer des Heliosgeländes zu klären, ob es möglich wäre, auf diesem Areal einen Neubau für die Rheinische Musikschule, jetzt ansässig auf der Vogelsangerstraße Nr. 28, zu errichten. Ebenso wäre es wünschenswert, zusätzlich eine mittelgroße Halle (600 - 800 Personen) anzubieten in der Konzerte oder Ähnliches stattfinden könnten.

### **Begründung:**

Die Rheinische Musikschule ist seit Jahren stark renovierungsbedürftig. Sie ist räumlich sehr beengt und hat am jetzigen Standort keine Erweiterungsmöglichkeiten. Die Sanierungsmaßnahmen sind sehr kostenintensiv und kommen sicher einem Neubau gleich. Mit einem neuen Standort auf dem Heliosgelände könnte die Musikschule ihren Raumbedarf bedarfsgerecht planen und der steigenden Nachfrage nach Kursen gerecht werden. Das Leistungsangebot könnte erweitert werden, wie Tanz oder Theater. Auch wäre ein neues Angebot im kreativen Bereich, bspw. die Einrichtung einer Außenstelle der Jugendkunstschule Köln denkbar.

In einer angegliederten Veranstaltungshalle könnten Konzerte, Ausstellungen, Sport - oder Theateraufführungen, so wie früher in der Rheinlandhalle, stattfinden. Die jetzt schon im Stadtbezirk ansässigen Tanz - und Ballettschulen, bspw. das Pustebume-Zentrum, könnten ihre Vorführungen dort ausrichten und müssten nicht auf andere Stadtteile Kölns ausweichen. Ortsansässige Vereine und Pfarrgemeinden hätten wieder die Möglichkeit ihre Veranstaltungen hausnah anzubieten.

Der Erhalt der Rheinischen Musikschule in Ehrenfeld, als Angebot vor Allem für die Kinder und Jugendlichen in unserem Stadtbezirk, sollte unbedingt gesichert sein. Weitere kulturelle Angebote und die Möglichkeit wieder eine Veranstaltungshalle zur Verfügung zu haben, wäre ein großer Gewinn für den Stadtbezirk. Das Areal des Heliosgeländes bietet sich, alleine schon aus Gründen der optimalen Verkehrsanbindung, geradezu dafür an.

Mit freundlichen Grüßen

Jutta Kaiser  
Fraktionsvorsitzender

Peter Zaun  
stellvertr. Fraktionsvorsitzender